
読みたい・掲載してほしい記事（複数回答） 
 

 

〇毎月ひとつのテーマを深掘りした記事を読みたい。 

例えば安政遠足の歴史を辿るなど。 

保存版になるページがあると嬉しい。" 

 

〇イベント情報 

 

〇リサイクル情報 

 

〇子供の期待（生の声） 

防災情報の細分化（住民が密着した地域のリスク） 

紙媒体であれば高齢者向けに特化した情報の充実化 

地域の歴史 

提携都市との意見交換（伝言板） 

 

〇生活に関わるもの（助成金や補助金の情報) 

 

〇オススメの安中市内のカフェや、スイーツのお店の紹介など。 

 

〇おばあちゃん、おじいちゃんの昔ながらの家庭料理の教室、レシピを掲載してほ

しいです。子供のころ食べた煮しめや漬物、揚げドーナツ、おやき、おはぎなど

素朴な料理のレシピが知りたいです。おばあちゃんそれぞれ味も具材も違うの

で、たくさんの方のレシピが知れたらうれしいです。時期的に難しいかもしれま

せんが、料理教室があれば市内の老若男女交流の場にもなり安中市の味を残せ

るのではないでしょうか。 

 

〇クローズアップ安中人→活躍してる市民、がんばっている市民、安中出身の著名

人などを取材し紹介する。 

 

〇広報紙というものである以上特定のお店の PR などは難しいかと思いますが安

中のグルメや新規店舗などの情報を知りたいです。行政情報のちょっとした合

間のスペースでいれるのはいかがでしょうか。 

 



〇市内のコロナ以外の流行っている感染症状況。 

市内の飲食店のおすすめ情報。" 

 

〇安中市版絶メシリスト 

 

〇安中市のスーパーマーケットや、レストランなどの飲食店のお得な情報。 

イベントの情報。色々な世代が知りたい情報は、食事や、医療の情報ですね。あ

と、子育て世代が知りたい、医療費無料は何歳までなのか。高校生無料も来年

度からと上毛新聞に記載がありましたが、ちゃんと広報で特集記事にしてお知

らせしてください。また、県内の大学に通う大学生も医療費無料にまでしなくて

も、せめて半額にして欲しい。学生は大きくなるほどお金がかかります。是非検

討してください。 

あと、安中市の企業に就職したらこんなメリットがあるとかＰＲ情報が欲しい。安

中市が活性化するにはやはりたくさんの若者に地元で就職してもらう事が最適

と思います。 

 

〇子どもが参加できるイベント情報。 

 

〇市内の飲食店情報がもっと欲しい 

美味しい定食屋、パスタ屋、パン屋、はたまた飲み屋さん 

安中市在住ですが知らないお店がまだいっぱいあると思います。 

せっかく安中に住んでて見過ごしてるなんて勿体ないです。" 

 

〇市内の企業紹介 

求人情報 

市役所の業務紹介 

若い世代の頑張ってる紹介(起業者など)" 

 

〇パトカーや消防車が頻繁に往来すると気になるので、市内での火災や事件、事

故が起きた場所などの周知など。 

 

 

 

 

 

 



〇松井田を中心に出没しているクマ情報。ここ数年出没しているが行政は駆除の

方向性で活動してるのか、進捗状況も含めて知りたい。 

また不幸にも、熊と遭遇し人身事故に発展した場合、行政からの補償はあるの

か？ただ注意喚起だけのアナウンスだけではあまりにも無責任。安心して散歩

ができるよう市民の安全確保に尽力していただきたい。と、私と私の近所の人

達も含め市に対してそう思っていますので、そういう活動報告もぜひ載せてい

ただきたいです。 

 

〇いろいろな助成金などの情報が欲しいです。この種類のものはアンテナを張っ

てないとわからないことなので貰えるものを知らないで期限が来てしまったり

するとがっかりします。 

 

〇何かについて相談したり問い合わせしたりする時に、どこが対応してるのかわか

りずらいので、市の組織の紹介とかで、課の情報を教えてもらいたい。 

 

〇フリーマーケットやジモティーのようなコミュニティ。武道関連の記事。 

 

〇市民の声とそれに対する市の返答 

 

〇１市の広報誌は市民向けの記事だけでなく、市の魅力、市の特別な情報を発信し

してください。市外からの移住者向けの情報  市外からの企業の誘致のきっか

け等を発信する。 

２防災情報でメールで、文化センターで八代亜紀の公演情報はいらない。防災

無線を市の行政として発信するのであれば、その利用方針を明らかにする。防

災等非常放送であれば特化した発信を検討する。 

３市による SMSの活用であれば、紙情報とＳＭＳの使い方を市民に説明する。 

 

〇西毛広幹道の工事の進捗状況について詳しく知りたいです！ 

 

〇現在の広報紙は読みたいと思う内容がありません。読みたいと思う内容、ため

になる内容にして欲しいです。 

 

〇観光イベントをを楽しみにしてます。 

 

〇障害福祉に関することを載せて欲しい。 

 



〇安中市が、特徴的に取り組んでいる事業 

 

〇独り暮らしの高齢者の方の心身の健康や、詐欺防止について、地域でできるこ

とや、詐欺に騙されないよう、具体的な方法を載せてほしい。新聞に毎日のよう

に、詐欺の記事が出ている。 

野良猫対策 個人的に猫を捕獲し、病院で避妊、去勢手術、耳をサクラカットを

し地域に戻している、個人だと、時間、費用もかかり、なかなか思うようにいか

ない。飼い猫は必ず完全室内飼い、家族として最期まで愛情を注ぐことなど、虐

待防止、殺処分を減らすために、私達ができる具体的な記事を載せてほしい。動

物愛護週間はあるが、その時だけでないように意識を高めてもらい不幸な猫を

減らしたい。 

もし、できるなら、保健所管理だけでなく、安中市で、迷い猫、里親探しなど、情

報掲載をしていただくだけでも嬉しい。西毛の保健所に問い合わせをした時、

平日は時間も限られ遠いため役にたたなかった。私のほかにも、たくさんのボ

ランティアの方々が避妊、去勢手術を施し世話をされていると思う、私的な感情

で申し訳ないが検討をお願いする。 

 

〇市の人口は気にしています。表記は裏表記で固定して頂きたいです。それと過去

6ヶ月の人口が分かるように検討願いたい。 

 

〇新しい市長さんとのコミュニケーションの欄あったら良いですね県や国にもお願

いして頂き、できるだけ市の発展の予算をお願いして、安中市を若い人達が住

みたいと思ってもらえるような改革、早急にお願いします 

高齢者が多く空き家が多く驚いてます 

ベビーカーを押して安心して歩けるような広い道路整備も遅れています 

他県から引っ越してきて新しい市長に期待しています! 

 

〇特に子育て世代向けに。市内の週末お出かけ情報を出して欲しい。近場の簡単

に子どもが遊べる情報、特にイベント情報を一覧にしたのが見たい。個別に色々

発信しているのは分かりますが、一元化されたものがあるとわかりやすいです。

スマイルパーク、学習の森、図書館、公民館、子ども食堂、峠の湯、アプトの道、め

がね橋、スポーツセンター、小根山森林公園、西毛運動公園、鉄道文化村、磯部

温泉街、八風平キャンプ場など。秋間梅林、桜、紅葉、各地区の祭りなども。イベ

ントや遊べそうな所は沢山ありますが、何だかバラバラな感じです。自身は興味

があっても見逃しが多く、困っています。 

 



〇市長と市民の対談インタビュー、高崎のような 

 

〇各少年野球チームの紹介。市出身、在住のスポーツ芸能音楽等活躍している人

の活動紹介 

 

〇元市職員の借金返済状況。 

 

〇保育園に通っている子どもがいるので、安中市内外のイベント・遊び場の情報が

知りたいです。図書館の読み聞かせの日程や、子どもが利用する施設の情報・子

育てセンター・児童館の情報が知れたら嬉しいです。 

 

○安中市民のための観光情報 

 

○市立小中学校の紹介 

 

○安中の自然 

 

〇路線バス、オンデマンドバスに乗ってみた。みたいな実際に利用してみた記事。 

利用の仕方の詳細。 

 

〇図書館新刊情報。日帰り温泉イベント情報。 

 

〇特集記事の写真が動画になるQRコード 

 

〇これからの安中市の方向性。施策とか、難しい言葉を簡単に変換させて、一般人

でもわかるように示してほしい。少子化や空家対策等々 

 

〇病院などの公共性が高い期間の情報を一月単位で掲載してほしい 

 

〇保育園、小学校、中学校などの訪問し、紹介したら親御さんは必ず読みますよね。

身近な人や施設などが、出ていれば、多くの人が、見ると思います。 

 

〇食べ物情報、今この食べ物が旬です。安中市の野菜など、他にもお店とか、人に

知られてない土産品など 

 

 



〇各地域の様々な様子や情報を知りたい。住んでいても知らないことが沢山ある

ので、安中市の名所や旧跡を中心に記事にしてほしい。 

 

〇イベント情報、講座の情報、地域での各種活動団体の紹介、募集 

 

〇安中市内の公的施設の紹介。市長の活動報告。松井田のことが少いと思うので、

もっと広報誌で掲載してほしい。鉄道文化村と碓氷峠ばかりなので。 

 

〇市内の洋菓子店やパン屋などの紹介。ショッピングチケットが使える店舗が掲載

されていますが知らないお店も多く開拓したいと思ってもなかなか踏み切れな

い為。 

 

〇安中市はゴミの分別が遅れているが、今後どのように取り組もうとしているの

か知りたい。先月号は、ゴミの処理の仕方(生ゴミは乾かすなど)が載っていて

良かったです！今 ゴミの分別をしているが、その処理の仕方が知りたい。資源

ごみは どのように処理されているのか など。よろしくお願いします。 

 

〇市内の飲食店や食品小売業など。例えば和食、パン屋等。意外と市内で食べな

いので 

 

〇安中市で新規にオープンしたお店が知りたい。既存のお店でもなにか情報があ

るとうれしい 

 

〇公売関係の充実 

 

〇安中市役所移転について。新庁舎へのご意向は、わかりましたが旧庁舎となる

現市役所はどうなるのか。気になります。完全に無くしてしまうのか、自分とし

ては第二庁舎として機能していただき、なんかしらの活用を希望したいです。 

 

〇写真が多い方が楽しい。毎回でなくてもいいが、内容に関連したクイズや懸賞が

あると楽しい。 

 

〇イベント情報 

 

〇美味しかったお店や、頑張っている企業等の紹介記事。 

 



〇イベント情報を増やして下さい。家族で参加できるイベントの情報を載せて欲し

い。群馬県や近隣自治のイベントも載せて欲しい。安中市はイベントが少ない。 

 

〇１ 安中のグルメ情報 

２ 子供（小学生・中学生）の習い事教室、スポーツクラブ等の募集情報 

３ 新庁舎建設の進捗情報 

４ 西毛広幹道整備の進捗情報 

 

〇どんな魅力があるイベントかなどを、過去の写真を使ってわかりやすくたくさん

載せてほしい。よく分からないので、参加しづらい。観光パンフレットのようなイ

メージです。 

 

〇安中市の事業所特集、安中市の飲食店特集、安中市の学校特集 

 

〇市の事業がより身近に感じるようなもの 

 

〇・地域人材の紹介 

・飲食店、イベント情報 

 

〇学習の森コーナーで紹介している古代遺跡の紹介。 

 

〇市民の人権意識が高まるよう、また、こどもを大切にする意識が高まるよう、こ

どもの権利条約の説明と解説。こどもも読める内容であれば、家族で広報紙に

親しめると思います。 

 

〇お店のクーポン券。 

 

〇プレゼントページや割引クーポン等。 

 

〇安中のお店のこと。様々な事情で、載せるにはハードルが高いと思うが、安中の

お店を載せることで少しは活性化に繋がるのではないかと思います。例えば磯

部駅周辺は最近オシャレなお店が続々とできてますが、知らない人は多いと思

うので、市で盛り上げのお手伝いができればいいなあと思ってます。 

 

〇◎新規事業の紹介。市の新たな取り組みをぜひ知りたいです。 

◎各地域の特色。私の地元は安中市ですが、今は市外に住んでいます。数年後



には安中市に戻りたいと考えているのですが、実家のある地域以外については、

雰囲気や活動状況をほとんど知りません。将来の拠点をどこにするかを考える

上で各地域の特色などを知ることが出来たら、選択肢が広がる他、住んでから

のギャップも軽減するのではないかと思います。 

 

〇市内で頑張っている店舗や企業などの紹介。 

 

〇重要議題の要約議事録 

 

〇補助金などの情報 

 

〇安中市再発見に繋がる地域、歴史、観光、企業、人物等を特集をくんで発信して

欲しい。 

 

〇安中市はお店も少なくて外食やテイクアウトをしたくてもお店少ないし良くわか

らないから、わざわざ富岡市や高崎市にテイクアウトを買いに出ることも多いで

すし、実際にそんな人も多いと知りました。安中市でもっと地域活性化の意味合

いも含めて、色々なお店で高齢者な経営者も多いのが安中市ですし少しは大変

かも知れませんが、テイクアウト文化を市としても検討して欲しいです。それが

難しいなら最近はキッチンカーも多いので市役所前の所に色々な食べ物のキッ

チンカーを何台か集めて販売したりして市民が市内で食を楽しめる環境を増や

して欲しいです。 

市内循環のバスや乗り合いタクシーについてもっと情報が、欲しいです。 

もっと利用したくても必要な時間帯に、ないので都度、調べるのですが、まとま

って分かり易く特集とかであると取って残しておけるので便利かと思います。 

※午後も予約すれば利用出来る事も最近、知りました。" 

 

〇イベントのお知らせ等早めの情報 


